
2020.4.27 
報告書作成に向けて委員の皆様のご意見をお伺いしたい点

翁 百合

〇2015 年の「選択する未来」の提言についての評価や、これまでに積み重ねた

議論は、事務局のまとめの通りだが、これらを踏まえて、報告書で特に強調すべ

きメッセージは何か。

〇特に、取りまとめに当たっては、新型コロナウイルス感染症拡大に伴う、経済

社会への深刻なダメージや、現段階で予見できる大きな不可逆的変化も見据え

た報告とすべきと思うが、将来への時間軸も考慮しながら、どのようなメッセー

ジや具体的政策提言がよいと考えるか。

〇その他お気づきの点
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